

#BADEN-WÜRTTEMBERG 09. März 2023

Aktionstag bei DB Regio Südbaden

Am Mittwoch hat ein Aktionstag bei DB Regio Südbaden in Waldshut stattgefunden. Dabei ging es um die aktuelle Tarifrunde 2023, die mangelnde Wertschätzung des Arbeitgebers und der immer kritischere Personalmangel.



Zu Beginn des Aktionstages waren insbesondere Kolleg:innen der GDL uns gegenüber sehr abgeneigt und verschlossen die Türen. Als wir sie angesprochen und die aktuelle Tarifrunde thematisiert haben, waren sie schon aufgeschlossener.

Alle anwesenden GDL Kolleg:innen haben sicherheitshalber mal einen EVG Mitgliedsantrag mitgenommen. Es war wieder einmal ein gelungener Tag, der gezeigt hat, dass Präsenzveranstaltungen durch nichts zu ersetzen sind.



[Alle Bilder anzeigen »](#)